

KJK Hadir Dalam Kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024, Dipendopo Kabupaten Batang

Lutfi Adam - [BATANG.GO.WEB.ID](https://www.batang.go.web.id)

Nov 20, 2023 - 21:14



BATANG, - Suasana haru dan semangat persatuan menyelimuti acara deklarasi yang digelar oleh Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan unsur partai politik di Kabupaten Batang.

Dalam acara yang penuh khidmat tersebut, mereka bersama-sama menandatangani komitmen untuk menjaga kondusivitas wilayah selama

pelaksanaan Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, dengan penuh keyakinan menyampaikan pentingnya partisipasi seluruh elemen masyarakat Batang dalam menjaga jalannya pemilu.

"Tidak ada insiden apapun yang dapat mengganggu proses pemilu. Kami ingin pemilu berjalan lancar dan sukses," tegas Lani Dwi Rejeki di Pendapo Kabupaten Batang, Senin (20/11/2023).

Pada setiap pesta demokrasi, terutama Pilkada dan Pilpres, Kabupaten Batang selalu berhasil menjaga kondusivitasnya.

Meskipun demikian, Lani tidak menutup mata terhadap kemungkinan insiden kecil yang kadang muncul selama masa kampanye.

Dia menyoroti pentingnya penempatan Alat Peraga Kampanye (APK) secara rapi agar masyarakat dapat dengan mudah memahami pesan yang disampaikan.

Terkait Alat Peraga Kampanye (APK), diharapkan tiap Parpol memasang secara rapi di tempat yang telah ditentukan. Agar masyarakat dapat memahami pesan dengan mudah," ujar Lani.

Kapolres Batang, AKBP Saufi Salamun, memastikan bahwa Polres Batang bersama Kodim telah melakukan persiapan matang.

Mereka tidak hanya melakukan latihan gabungan, tetapi juga intensif melakukan patroli untuk memastikan situasi tetap kondusif.

463 personel Polres Batang akan diterjunkan dalam Operasi Mantap Brata dan akan dibantu oleh personel dari Polda dan Kodam. Di tingkat lokal, kami juga menerjunkan Bhabinkamtibmas bersama Polisi RW, yang disinergikan dengan Babinsa, untuk menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat," ungkap Saufi Salamun.

Dandim 0736/Batang, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, menambahkan bahwa seluruh personel Kodim siap disiagakan apabila dibutuhkan untuk membantu menjaga kenyamanan masyarakat selama pemilu.

Jumlah personel yang akan diterjunkan sebanyak 350 personel. Nantinya akan kami terjunkan 10 personel di tiap Polsek," jelasnya

Masyarakat Batang diharapkan dapat merasakan keamanan dan kenyamanan selama proses pemilihan berlangsung. Semangat persatuan dan semangat demokrasi diharapkan dapat mewarnai perhelatan Pemilu 2024 di Kabupaten Batang.

Sementara di tempat Terpisah Humas KJK Lutfi Adam yang akrab di panggilan paman Adam memberikan Statement Bahwa Demokrasi adalah cermin bagi keadilan dan kebenaran. Mari kita jaga cermin tersebut bersama, agar bayangan-bayangan pilihan rakyat terpantul dengan jelas dalam kehidupan kita.

Semoga deklarasi ini menjadi langkah awal menuju pesta demokrasi yang

bermartabat dan memberikan kebahagiaan bagi seluruh masyarakat Batang

Paman Adam